

SÜDKURIER

Bermatingen

SPD stellt nur Kandidaten für den Gemeinderat

12.03.2014

Von **Christiane Keutner**



14 Interessenten stehen für die Kommunalwahl am 25. Mai auf der offenen Liste. Für den Ortschaftsrat tritt die Partei nicht an.

Im Gemeinderat Bermatingen ist die SPD schon seit langem mit Elisabeth Gutemann und Herbert Grau vertreten, im Ortschaftsrat hat sie derzeit keine Vertreter – und das nach Angaben der Sozialdemokraten mit Absicht.

„Wir erstellen nur eine Liste für den Gemeinderat, da der SPD-Ortsverein immer schon für die Abschaffung des Ortschaftsrates und der Unechten Teilortswahl war. Letzteres wurde jetzt geschafft, am anderen arbeiten wir noch, denn der Ortschaftsrat ist nur ein beratendes Gremium, kein beschließendes, und deshalb ein unnötiger Kostenfaktor“, erklärte Ortsverbands-Vorsitzender Andreas Kemmer in der „Weinstube Stecher“. Dorthin waren die Mitglieder eingeladen worden, um die Kandidaten für die kommende Gemeinderatswahl, die am Sonntag, 25. Mai, stattfindet, zu bestimmen.

Neue Bewerber mit dabei

Gewählt wurden die Kandidaten in folgender Reihenfolge: Herbert Grau, Moritz Vorast, Elisabeth Gutemann, Eberhard Waffenschmidt, Imre Molnar, Andreas Kemmer, Gisbert Schellhammer, Hans-Joachim Pagel, Michael Buchwalsky, Gabriele Waffenschmidt, Peter Dick, Ulrike Kemmer, Georg Winkle und Sabine Dick. Auch die SPD präsentiert sich als offene Liste; so ist möglich, sich als Kandidat zu bewerben, ohne Mitglied der Partei zu sein. Über neue Interessenten, die sich engagieren möchten, freute sich der Vorstand. Neu dabei sind Imre Molnar, Georg Winkle und Ulrike Kemmer sowie von den Jusos Moritz Vorast. Das Wahlprogramm steht im Groben, die Details werden erst noch bekanntgegeben.